

Евгений Викторович Петров – композитор, доцент кафедры оркестровки и общего курса композиции Санкт-Петербургской государственной консерватории, член Правления Союза композиторов Санкт-Петербурга, художественный руководитель Международного музыкального фестиваля «Земля детей», лауреат всероссийских конкурсов. Родился в 1973 году в г. Северодвинске Архангельской области. Окончил Санкт-Петербургскую государственную консерваторию имени Н. А. Римского-Корсакова (2001) и ассистентуру-стажировку (2003) по классу композиции народного артиста России профессора Ю. А. Фалика.

Сочинения Евгения Петрова звучат на концертах и фестивалях в различных городах России и зарубежья. К его музыке обращались Марис Янсонс, Юрий Башмет, Александр Сладковский, Фабио Мастранджело, Гинтарас Ринкявичюс, Гавриэль Гейне, Владимир Симкин, Александр Титов, Владимир Альтшулер, Валентин Нестеров, Александр Чернушенко, Аркадий Штейнлухт, Алим Шахмаматьев, Фёдор Леднёв, Алексей Васильев, Михаил Голиков, Эдуард Банько, Хо Чунг Йе (Тайвань) и многие другие дирижёры.

Творчество композитора охватывает различные жанры. Среди его сочинений – инструментальная опера **«Ольга Российская»**, две симфонии (**«Петербург»** и **«Фрески древнего Пскова»**), **Концерт для симфонического оркестра**, симфония-кантата **«Монастыри русского Севера»**, **«Сказки Северного края»** для чтеца и симфонического оркестра, музыкально-театральное представление **«Русские пословицы»**, концертно для фортепиано и камерного оркестра **«Итальянский карнавал»**, два концерта для хора, пять камерных концертов, **«Фильм-концерт»** для контрабаса и фортепиано с оркестром и многие другие камерные, хоровые и оркестровые сочинения, а также музыка для театра.

Произведения Евгения Петрова публикуются издательством «Композитор • Санкт-Петербург». В 2016 году издательство опубликовало книгу профессора Санкт-Петербургской консерватории М. В. Смирновой «Композитор Евгений Петров».

Подробнее с творчеством Евгения Петрова можно познакомиться на интернет-сайте: www.petrov-composer.ru

Evgeny Petrov (Russia) is a composer, associate professor of the Department of Orchestration and General Course of Composition in the St. Petersburg State Conservatory, member of the Board of the St. Petersburg Composers Union, artistic director of the International Music Festival "Earth of Children" and laureate of Russian competitions.

Evgeny Petrov was born in 1973 in Severodvinsk, Arkhangelsk region. He graduated from the Saint Petersburg Rimsky-Korsakov State Conservatory in composition (2001) and finished post-graduate school (2003) under the supervision of the People's Artist of Russia, Professor Yuri Falik.

His compositions are performed at concerts and festivals all over Russia and in other countries across the world. Conductors like Mariss Jansons, Yuri Bashmet, Alexander Sladkovsky, Fabio Mastrangelo, Gintaras Rinkevičius, Gavriel Heine, Vladimir Simkin, Alexander Titov, Vladimir Altshuler, Valentin Nesterov, Alexander Chernushenko, Arcady Steinlucht, Alim Shakh, Fyodor Lednyov, Alexey Vasilyev, Mikhail Golikov, Edward Banko, Ho Chung Yeh (Taiwan) and others include Petrov's compositions in their repertoire.

The composer's work covers various genres. Among Petrov's opuses one can mention his instrumental opera "Olga the Russian", his Concerto for symphony orchestra, two symphonies ("Petersburg" and "Murals of ancient Pskov"), symphony-cantata "Monasteries of the Russian North", musical theatre performance "Russian Proverbs", Concertino for piano and chamber orchestra "Italian Carnival", two concertos for choir, five chamber concertos, "Film-concert(o)" for double bass and piano with orchestra and many other chamber, choral and orchestral works, as well as music for theatre.

Evgeny Petrov's works are being published in the "Compozitor • Saint Petersburg" Publishing House. In 2016, the publisher released the book "The Composer Yevgeniy Petrov" by Marina Smirnova, Professor of the Saint Petersburg State Conservatory.

More information about Evgeny Petrov may be found on his website:

www.petrov-composer.ru